

Le chemin vers la Conscience d'Être

Lecture et compréhension avant la méditation

Il faut pour cela de la compréhension, de la patience, de la foi, de l'assiduité, de l'attention permanente.

Image 1

La Conscience d'Être est ignorée, isolée au tréfonds de l'être et le petit moi avec son mental est placé en avant poste et croit gérer toute les relations intérieures et extérieures. Le petit moi, extrait de la Conscience d'Être, est réellement en façade de l'être. Il a coupé ses liens avec la Conscience pour être le souverain du château, du temple. De toutes façons, c'est la Source qui agit.

Image 2

La Source, à force de pilonner l'égo, a ouvert une brèche pour que se développe, dans l'être, la **Conscience impersonnelle**. L'individu a maintenant conscience du Principe Divin et de l'Unité universelle, mais le petit moi peut par réaction, se renforcer. L'individu, poussé par la Source, essaie de ne plus s'identifier au corps mais à l'Unité de la Source intemporelle. Il s'efforce de voir dans les objets, dans les gens, les paysages, uniquement la Présence de la Source, Principes Divin ou Dieu.

Image 3

La Source est en train d'investir le corps et l'être, parce que le petit moi, avec son mental se fissure et se désagrège ! La Conscience d'Être a répété sans cesse au petit moi et à l'individu qu'il Est la Source. La Conscience d'Être a pris conscience qu'elle devait être la seule locataire du Temple humain. L'individu ne dit pas "je suis la Source" il dit plutôt "moi être la Source" ou "être la Source" car lorsqu'il dit je ou je suis, cela peut réactiver l'égo. C'est une phase transitoire qui peut durer longtemps. NB: la personne doit faire confiance à la Source car il n'y a qu'elle qui peut faire bouger les choses.

Image 4

Lorsque le moi n'est plus là, par intermittence d'abord, la Conscience d'Être active sa Lumière intérieure vers l'avant de l'être comme l'image de la gorge d'une grenouille qui se gonfle énormément. Elle prend la place physiquement de l'ancien emplacement de l'égo. C'est une avancée très fragile qui doit, petit à petit, se constituer d'énergie et de lumière. On ressent une grande tranquillité et une grande force en même temps. Cela va mettre du temps à se stabiliser car le mental et la complexité de la vie nous détournent souvent. Être convaincu que tout est la Source, tout est Dieu n'est pas facile à expérimenter et à réaliser, mais c'est une réalité. Le corps physique se redresse. A ce stade, on (La Source) peut élever une colonne de lumière entre le premier chakra, le milieu de cette sphère de Lumière et le chakra de la couronne. C'est plus facile avec un petit cristal de quartz sous les fesses et au-dessus de la tête, en cambrant bien les lombaires.

Image 5

La Source est pleinement active à l'intérieur de l'être et rayonne tout autour.
Les gens autour peuvent voir son rayonnement, c'est la Lumière ou le Cœur du Christ
comme souvent présenté, exposé dans le livre la vie des Maîtres.
La conscience d'Être de la Source, a fini son parcours d'incarnation.

Tout cela se passe dans le Silence intérieur, bon courage.